

De los que hablan y sólo hablan

Publicado por: Jpellicer

Publicado el : 9-12-2013 13:53:46

Quiero perderme en ese remolino
sin sentido, huérfano de cielos,
que se enfrenta a mis ojos,
que traspasa mi cuerpo
y todo lo que aún no soy;
quiero perderme y tocar el hueco
de la nada, toda entre mis manos,
y ver como pasan mis sueños sin reconocirme
dejando atrás desdeñadas las esperanzas.

Quiero atraer los cantos apagados del ayer
y confundirme en este día labrado
de miseria, de hojas caídas, de colores muertos
y de anhelos furibundos que ya no importan;
quiero perderme para encontrar lo que fui,
para mirar y para ver la muerte
descansando en las cunetas.

Este universo -perversa ofrenda que lame
los sentidos- que llegó robando la luna a la noche
dejando sin voz al que ama;
sin una lágrima para la despedida,

y sin otro motivo para volver.

En este quiero perderme,

en este arrabal bañado de tristeza

donde las olas se van muriendo perdidas

porque perdieron su cielo,

su brisa...

y su mar.

Quiero perderme en este silencio

y ver como juegan con el hombre

los que hablan...

... y sólo hablan.

©Jpellicer2013